

# CONCURSO CÓMICS (DIBUJO O FOTO)

## Crea tu HISTORIA NAVIDEÑA Bases generales

### Participantes

Alumnos matriculados en la EOI de Santander en el curso 2023-2024, exceptuando personal docente y laboral.

### Objetivo

- Crear una HISTORIA NAVIDEÑA a través de un cómic (fotos o dibujos) en el idioma de estudio, (mín. 10 palabras y máx. 50) contando tu historia navideña.
- Se presentarán cómics creados específicamente para el concurso.

### Modalidad de envío

El alumno que desee participar deberá enviar un correo electrónico a:

**[extraescolares.eoisantander@educantabria.es](mailto:extraescolares.eoisantander@educantabria.es)**

adjuntando dos documentos:

- 1º CÓMIC y SEUDÓNIMO.
- 2º SEUDÓNIMO y DATOS PERSONALES (nombre y apellidos, teléfono de contacto, idioma y curso en el que está matriculado y nombre de su profesor).

El alumno que desee participar deberá enviar un correo

Sólo una obra por participante y sólo en formato digital (.PDF-.jpg-.jpeg-.png).

erá responsabilidad de los participantes obtener las autorizaciones y cesiones de derecho de imagen de cuantas personas aparezcan en las viñetas del cómic que presenten al concurso.

Sólo se podrá presentar un cómic por participante.

## **Premio**

Se elegirá UN CÓMIC GANADOR POR IDIOMA que recibirá como premio un vale-regalo (20 €) para gastar en La casa del Libro. Se valorará la originalidad, la creatividad y el impacto visual. Todos los participantes recibirán un pequeño obsequio. Los ganadores serán avisados por email y se anunciarán en la web de la EOI de Santander. El premio se entregará durante la FIESTA de NAVIDAD del jueves 21 de diciembre.

## **Plazo de presentación del comic**

HASTA el **jueves 14 de diciembre de 2023 (14:00 h.)**.

El fallo se hará público antes del 20 de diciembre en la web de la EOI y en las redes sociales, así como las obras de todos los participantes

## **Difusión**

Todas las viñetas del cómic participantes serán expuestas en las instalaciones de la EOI de Santander y también se publicarán junto con los nombres de los autores en la página web de la EOI y en las redes sociales. A tal fin, los participantes autorizan a la EOI de Santander la reproducción de su obra en la web y en los carteles que pudieran realizarse en sucesivos años para convocatorias similares.

Con su participación cada concursante manifiesta que es el único titular de todos los derechos de autor sobre el cómic que presenta y se responsabiliza totalmente de que no existan derechos de terceros en las obras presentadas, así como de toda reclamación de terceros por derechos de imagen.

No se admitirán ni aceptarán archivos con contenidos contrarios al derecho al honor, a la intimidación personal y familiar y a la propia imagen, o irrespetuosos con las creencias religiosas y la condición sexual de las personas; y en última instancia no se aceptará ningún archivo que sea contrario a la legislación vigente, siendo responsabilidad de los autores dicho cumplimiento legal.

La participación en este concurso supone la aceptación de las presentes bases.

## EJEMPLO:

